



# PRESSE-INFORMATION

## 40 Jahre Engagement und Kompetenz

**Christopher Schmid feiert Betriebsjubiläum bei EDEKA Südwest**

**Offenburg/03.09.2025 - Für seine 40-jährige Betriebszugehörigkeit bei EDEKA Südwest wurde kürzlich Christopher Schmid aus Achern geehrt. Rainer Huber, Sprecher des Vorstands EDEKA Südwest, und Patrick Mogck, Vorstand EDEKA Südwest, gratulierten dem Jubilar und überreichten ihm während einer Feierstunde Urkunden sowie ein Präsent als Dankeschön.**

Seit seinem Eintritt im August 1985 durchlief Christopher Schmid eine beeindruckende Laufbahn bei EDEKA Südwest und prägt bis heute mit großem Engagement den Vertrieb des Offenburger Handelsunternehmens. Nach seiner Ausbildung zum Kaufmann im Einzelhandel bei der ehemaligen Firma Gottlieb übernahm der heute 55-Jährige früh Verantwortung und entwickelte sich kontinuierlich weiter – vom Marktleiter über Bezirks- und Gebietsverkaufsleiter bis hin zur Leitung größerer Vertriebsbereiche. Seit 2016 trägt er als Geschäftsbereichsleiter Vertrieb Vollsortiment maßgeblich zur erfolgreichen Entwicklung des Unternehmens bei.

Seine berufliche Kompetenz baute Christopher Schmid durch verschiedene Weiterbildungen kontinuierlich aus, darunter die Qualifikation zum Handelsfachwirt und das Fernstudium zum Hochschulökonom für Handelswirtschaft. „Christopher Schmid ist Vertriebsprofi und gleichzeitig EDEKAner durch und durch. Er wird von allen als verlässlicher und integrierter Ansprechpartner geschätzt. Besonders hervorzuheben sind sein Mut, Entscheidungen klar und verantwortungsbewusst zu treffen sowie seine Nähe zur Kaufmannschaft“, lobte Patrick Mogck den Jubilar im Rahmen der Urkundenübergabe und ergänzte: „Er hat stets ein offenes Ohr für die Belange seiner

Mitarbeitenden und ist bekannt dafür, Anliegen ernst zu nehmen und lösungsorientiert umzusetzen. Eigenschaften wie Zielstrebigkeit, Verantwortungsbewusstsein und sein wertschätzender Führungsstil machen ihn zu einer geschätzten Führungspersönlichkeit, die mit Offenheit, Fairness und Authentizität überzeugt.“

Auch privat ist der Jubilar vielseitig interessiert und immer in Aktion. Er reist in ferne Länder, ist sportlich aktiv, kocht leidenschaftlich gerne, interessiert sich für Geschichte und begeistert sich für schnelle Motoren. „Mit Christopher Schmid feiern wir nicht nur 40 Jahre Betriebszugehörigkeit, sondern auch eine beeindruckende Karriere, die von Engagement, Kompetenz und großer Leidenschaft für den Vertrieb geprägt ist. Er ist ein Mensch, auf den man sich immer verlassen kann – geradlinig, ehrlich und mit Herz bei der Sache“, betonte Patrick Mogck während der Feierstunde und fügte hinzu: „Wir sind stolz, ihn seit 40 Jahren an unserer Seite zu wissen und danken ihm für seine Treue, seine Führungsstärke und seinen unermüdlichen Einsatz für unser Unternehmen und die Kaufmannschaft.“

### **Zusatzinformation – EDEKA Südwest**

EDEKA Südwest mit Sitz in Offenburg ist eine von sieben EDEKA-Regionalgesellschaften in Deutschland und erzielte im Jahr 2024 einen Verbund-Einzelhandelsumsatz von 10,7 Milliarden Euro. Mit rund 1.100 Märkten, größtenteils betrieben von selbstständigen Kaufleuten, ist EDEKA Südwest im Süden flächendeckend präsent. Das Vertriebsgebiet erstreckt sich über Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und das Saarland sowie den Süden Hessens und Teile Bayerns. Zum Unternehmensverbund gehören auch der Fleisch- und Wurstwarenhersteller EDEKA Südwest Fleisch inklusive Produktionsstandort Schwarzwaldhof für Schwarzwälder Schinken und geräucherte Produkte, die Bäckereigruppe Backkultur, der Mineralbrunnen Schwarzwald-Sprudel, der Ortenauer Weinkeller und der Fischwarenspezialist Frischkost. Einer der Schwerpunkte des Sortiments der Märkte liegt auf Produkten aus der Region. Im Rahmen der Regionalmarke „Unsere Heimat – echt & gut“ arbeitet EDEKA Südwest beispielsweise mit mehr als 1.500 Erzeugern und Lieferanten aus Bundesländern des Vertriebsgebiets zusammen. Eine Auswahl an Partnerbetrieben der regionalen Landwirtschaft im Überblick gibt es unter [www.zukunftleben.de/regionale-partnerschaften](http://www.zukunftleben.de/regionale-partnerschaften). Der Unternehmensverbund, inklusive des selbständigen Einzelhandels, ist mit rund 46.000 Mitarbeitenden, darunter etwa 3.000 Auszubildende in rund 40 Berufsbildern, einer der größten Arbeitgeber und Ausbilder in der Region. Insgesamt etwa 10.000 Mitarbeitende arbeiten an den Bedientheken für Fleisch und Wurst sowie Käse, Fisch und Backwaren.